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I. MUNICIPALIDAD DE PINTO 

  SECRETARIA MUNICIPAL 
 
 

SESION ORDINARIA 
N° 005/2008  

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE PINTO 
 

FECHA : 05 DE FEBRERO DEL 2008  
HORA : 18:35 HORAS 
LUGAR : SALA DE CONCEJO 
 
CONCEJALES ASISTENTES: 
- SR. MANUEL FERNANDO CHAVEZ GUIÑEZ  
- SR. RICARDO BOCAZ SEPULVEDA 
- SR. JUAN CARLOS JIMENEZ VILLAGRAN 
- SR. ALEJANDRO BASTIAS GUTIERREZ 
- SR. MANUEL GUZMAN AEDO 
- SR. RAMON NOVOA PEZO 
 
 
PRESIDENTE: 
- SR. EDUARDO LARENAS SUAZO 
 
SECRETARIO CONCEJO: 
- SR. MARIO OSORIO MERINO 
 
 

T A B L A 
 
 
01.- OBSERVACION ACTA SESION ANTERIOR 
02.- CORRESPONDENCIA 
03.- CUENTA SR. PRESIDENTE 
04.- CUENTA DE COMETIDOS SRES. CONCEJALES 
05.- CUENTA COMISIONES 
06.- PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 
        - MODIFICACION PRESUPUESTARIA DEPTO. DE SALUD  
07.- VARIOS 
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1.- OBSERVACIONES ACTA SESION ANTERIOR: 
 
 

PENDIENTE. 
 
 
 
2.- CORRESPONDENCIA:   

 
 
El Sr. Presidente, señala que en los respectivos Casilleros se ha 

dejado la correspondencia que se ha recibido para los señores Concejales y 
que no tiene correspondencia que tratar en Concejo. 

 
 
 

3.- CUENTA SR. PRESIDENTE: 
 
 
El Sr. Presidente da cuenta que con motivo de la Semana Pinteña, el 

día 23 próximo se realizará la Cabalgata, a la que invita a participar a los 
señores Concejales. Señala que posterior a la Cabalgata se realizará la 
Trilla a Yeguas en Camping Los Pinos, para después del almuerzo, culmine 
en la noche con el Show Artístico y Coronación de reina. 

 
 
 
4.- CUENTA COMETIDOS SRES. CONCEJALES:   
  
 
 NO HAY. 
 
 
 
 
5.- CUENTAS COMISIONES  
 
 
 NO HAY 
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6. -   PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 
          - MODIFICACION PRESUPUESTARIA DEPTO. DE SALUD 
 
 
 El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 
Concejales la siguiente Modificación Presupuestaria del Depto. de Salud. 
 
 
 

MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE SALUD 2008   N° 1 
 
 
 
INGRESOS AUMENTAN 
SUBT. ITEM. ASIG. S.ASIG. S.S.A. DENOMINACION                          EN MILES $CTA. 
 
05     TRANSFERENCIAS CORRIENTES 
         03                                          DE OTRAS ENTIDADES PUBLICAS 
  099   DE OTRAS ENTIDADES PUBLICAS      3.660 
 
08     OTROS INGRESOS CORRIENTES 
 01    RECUPERACION Y REEMBOLSO DE LICENCIA 
  002   RECUPERACION ART. 12 LEY N° 18.196     4.000 
 
15     SALDO INICIAL DE CAJA       2.229  
 
     TOTAL INGRESOS AUMENTA      9.889 
 
  
 
 
INGRESOS DISMINUYE 
SUBT. ITEM. ASIG. S.ASIG. S.S.A. DENOMINACION                         EN MILES $CTA. 
 
08     OTROS INGRESOS CORRIENTES 
         99                                          OTROS 
  999   OTROS              4.000 
 
 
     TOTAL INGRESOS DISMINUYE      4.000 
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GASTOS AUMENTAN 
SUBT. ITEM. ASIG. S.ASIG. S.S.A. DENOMINACION                          EN MILES $CTA. 
 
21     GASTOS EN PERSONAL 
         01                                          PERSONAL DE PLANTA 
  005      003  BONO ESPECIAL       2.340 
 
        02     PERSONAL A CONTRATA 
  005 003  BONO ESPECIAL          840 
 
       03     OTRAS REMUNERACIONES 
  004   REMUN. REGULADAS POR COD.TRAB 
   001  PERSONAL QUE SE DESEMP. D. SALUD           729 
  999   OTRAS 
   999  OTRAS           480 
 
22         BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO 
 03    COMBUSTIBLE Y LUBRICANTE 
  001   PARA VEHICULOS        1.500 
 
     TOTAL GASTOS AUMENTAN       5.889 
 

 
 
 
 
006/2008 
 
 
 Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales se 
ACUERDA Aprobar la presente Modificación Presupuestaria del 
Depto. de Salud. 
 
 
   
7.- VARIOS: 
 
 
 El Concejal Sr. Fernando Chávez, señala que en la  Sesión anterior 
solicitó se colocara en Tabla el tema de autorización para que la Sra. 
Alcayaga presentara proyecto al FONDART para impartir conocimientos 
de pintura y descubrir talentos y realizar dichas actividades en la Escuela F-
1225, en la eventualidad que dicho Proyecto fuera aprobado. 
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007/2008 
 
 
 Al respecto, por la unanimidad de los señores Concejales se 
ACUERDA Aprobar para que la Sra. Alcalyaga postule a DONDART 
proyecto de conocimiento de pintura para desarrollar en la Escuela F- 
1.225 de Pinto. 
 
 
 El Concejal Sr. Alejandro Bastías plantea su inquietud por la 
autorización para dar inicio al proyecto del Patio Techado en la Escuela de 
Las Trancas. 
 
 Al respecto, el Sr. Presidente señala que se Ofició al Sr. Alcalde de 
Chillán informando que se construiría un Patio Techado en el predio 
entregado en COMODATO en Las Trancas como parte del equipamiento 
de la Escuela, para lo cual no se requiere modificación del COMODATO; 
por lo tanto, no hay inconveniente alguno para construir dicho Patio 
Techado. 
 
 En otra materia, el Concejal Sr. Alejandro Bastías consulta si es 
efectivo que se va a arrendar locomoción para los estudiantes porque el Bus 
no da abasto. El Sr. Presidente señala que se esta postulando un nuevo 
proyecto para ese objetivo. 
 
 El Concejal Sr. Ramón Novoa, plantea su inquietud por la poca 
seriedad que ha  habido respecto al tema de la maquinaria que fue 
anunciada por la Intendenta Regional, por una autoridad de Gobierno, aquí 
en Pinto hace algunos meses y todavía no se sabe cuando llegarán. 
 
 Al respecto, el Sr. Presidente señala que la Intendencia Regional esta 
solicitando de nuevo antecedentes a todas las Comunas que postularon  a 
maquinaria para remitirlos juntos al Ministerio de Hacienda. Hace presente 
que Pinto fue la primera comuna que presentó todos los antecedentes al 
Gobierno Regional. 
 
 El Concejal Sr. Fernando Chávez, al respecto solicita al Sr. 
Presidente que oficie expresando las molestias del Concejo  pleno, en el 
sentido que si el Municipio cumplió oportunamente con la presentación de 
este proyecto de maquinarias, no se puede ver afectado por el atraso de la 
documentación pertinente de otras comunas. 
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 El Concejal Sr. Ricardo Bocaz, señala  que acaba de conversar con el 
Consejero Regional Don Juan López Ferrada, quien le confirma que esos 
dineros aprobados para la maquinaria están destinados por el Consejo 
Regional y que en estos momentos están en los trámites administrativos en 
el Ministerio de Hacienda y que seguramente va a existir un retrazo por los 
cambios ministeriales y por los cambios de Intendentes. A su vez señala 
que coincide con el Concejal Sr. Fernando Chávez, en el sentido de 
incentivar el apresuramiento de la adquisición de la maquinaria de acuerdo 
al proyecto presentado. 
 
 
 En cuanto a la inquietud planteada por el Concejal Sr. Ramón 
Novoa, respecto al proyecto de la Biblioteca, el Sr. Presidente señala que la  
DIBAM ya tiene aprobado el proyecto y los antecedentes técnicos y esta en 
la etapa de licitación para su  ejecución en que se conservará el antiguo 
diseño arquitectónico de la antigua Escuela. 
 
 Al respecto, el Concejal Sr. Fernando Chávez señala que esa fue la 
petición del actual Concejo, en cuanto a que fuesen respetados los antiguos 
muros, en resguardo del patrimonio cultural de este antiguo edificio en que 
funcionó esa Escuela Pública. 
 
 
 En otra materia, el Concejal Sr. Ramón Novoa plantea que sería muy 
bueno que si se dispusiera de recursos, el Municipio pudiera adquirir el 
predio colindante a la Biblioteca, que esta en venta. 
 
 Al respecto, el Sr. Presidente señala que es un tema que tiene 
pendiente para plantearlo  al Concejo y que una vez que  tenga afinado el 
estudio financiero lo planteará para su análisis, por cuanto considera que 
sería el lugar adecuado para postular allí el futuro Edificio Consistorial. 
 
 En relación a esta materia, el Concejal Sr. Fernando Chávez señala 
que previo a pensar en construir un Edificio Consistorial, es de la idea que 
primero habría que satisfacer las necesidades más primordiales, como 
pavimento de calles, veredas, iluminación. etc., obras que van  en directo 
beneficio social y después de eso, le gustaría mucho tener un Edificio 
Municipal, amplio y cómodo para los funcionarios y público que la visita o 
viene a requerir atención. 
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